



Best Practice Bericht TV Idstein

Ein Beispiel für die Kooperationsarbeit
zwischen dem HTV und Yolawo

TV Idstein setzt auf YOLAWO zur digitalen Vereinsverwaltung

Der TV Idstein, ein renommierter Sportverein in der Region, hat sich in den letzten Jahren verstärkt der Digitalisierung verschrieben. Ein wichtiger Schritt in diese Richtung war die Implementierung des YOLAWO-Systems zur Vereinsverwaltung und Organisation von Sportangeboten. In einem Interview mit Frank, dem Sportwart Fitness des Vereins, erhielten wir Einblicke in die Hintergründe und Vorteile dieser digitalen Lösung.

Frank, der selbst als begeisterter Sportler zum TV Idstein stieß, erkannte die Notwendigkeit einer besseren digitalen

Infrastruktur für den Verein. Mit über 4.500 Mitgliedern und verschiedenen Sportabteilungen, darunter Fitness, Leichtathletik, Ballsportarten und Gesundheitssport, war eine effiziente Organisation der Sportangebote von großer Bedeutung.

Der TV Idstein entschied sich, eine Vereinfachung muss her. YOLAWO ermöglicht es den Mitgliedern, sich digital für Sportkurse, Trainingseinheiten und Veranstaltungen anzumelden. Diese digitale Plattform erleichtert nicht nur die Organisation, sondern bietet auch eine transparente Übersicht über verfügbare Kapazitäten und ermöglicht eine gerechte Vergabe der Plätze auf Grundlage des Prinzips "First come, first served".





Besonders im Fitness- und Gesundheitsbereich hat sich YOLAWO als äußerst erfolgreich erwiesen. Mitglieder können sich bequem online für Kurse anmelden und haben die Flexibilität, ihre Teilnahme je nach Verfügbarkeit zu planen. Dies hilft dem Verein, die Kapazitäten optimal zu nutzen und sicherzustellen, dass keine überfüllten Kurse entstehen. Gleichzeitig können Trainer und Organisatoren im Voraus sehen, wie viele Teilnehmer zu erwarten sind und ihre Planung entsprechend anpassen.

Ein weiterer Vorteil von YOLAWO liegt in der Abwicklung von Gesundheitssportangeboten. Der TV Idstein hat hier eine separate Abteilung eingerichtet, die sich intensiv um diese Mitglieder kümmert. YOLAWO ermöglicht es ihnen, die Teilnehmerzahl im Voraus zu erfassen und die Angebote entsprechend zu planen. Dies trägt zur Effizienz und Qualität dieser wichtigen sportlichen Maßnahmen bei.

Obwohl der TV Idstein erst am Anfang der digitalen Transformation steht, ist die Einführung von YOLAWO ein großer Schritt nach vorne. Die Vereinsmitglieder schätzen die bequeme Anmeldung zu Sportkursen und die Transparenz bei der Platzvergabe. Der Verein profitiert von einer verbesserten Organisation, effizienteren Ressourcennutzung und der Möglichkeit, den Sportbetrieb kontinuierlich zu optimieren.

Auch die in YOLAWO integrierte Kommunikation mit den Teilnehmern und Mitgliedern, sortiert nach Kurs, ist für den TV Idstein ein großer Gewinn.

Frank, der Sportvorstand des TV Idstein, ist stolz auf die Entwicklung und den Einsatz von YOLAWO im Verein. Den größten Gewinn sieht er darin, dass die Plattform und damit die Anmeldung zu den Angeboten 24/7 gegeben ist und er sich in der Verwaltung viel manuellen Aufwand spart. Außerdem ist das Einziehen der verschiedenen Kursgebühren deutlich leichter geworden und die Barkasse konnte komplett abgeschafft werden. Er betont die Bedeutung der Digitalisierung für die Zukunft des Sports und die Notwendigkeit, mit den modernen Anforderungen Schritt zu halten.

Ein Profi-Tipp von Frank Strathmann an Vereine, die gerade mit Yolawo starten:



“Learning by doing. Es ist ratsam, in einer Abteilung oder mit einem Angebot anzufangen und sich mit dem System vertraut zu machen, bevor man es auf den gesamten Verein ausweitet. Dabei entdeckt man noch so viele Möglichkeiten mehr, wie man von den Automatisierungen profitieren kann.”

Die Kooperation zwischen YOLAWO und dem HTV ermöglicht Vereinen, das Buchungstool 3 Monate lang kostenlos in vollem Umfang zu nutzen.

Bericht von Mirjam Maier